



MSB, Südstraße 25, 45470 Mülheim an der Ruhr

**Pressemitteilung MSB
Nr. 13/2010**

Mülheimer Sportbund e. V.

Absender:

Dr. Claudia Pauli
Pressesprecherin MSB
Tel.: 0173 – 497 498 0
E-Mail: claudia.pauli@cp-presse.de

Der MSB im Internet:

www.muelheimer-sportbund.de

Datum: **12.10.2010**

Freundschaftsturnier symbolisierte Neubeginn

Mit einem Freundschaftsturnier um den „Götze & Gellermann Cup“ wurde am 9. Oktober 2010 der frisch sanierte Fußballplatz des Jugendzentrums Friedrich Wennmann Haus an der Tinkrathstraße in Mülheim an der Ruhr-Heißen seiner Bestimmung übergeben. Zahlreiche Kinder verschiedener Jugendzentren beteiligten sich daran.

Das Endergebnis, ein deutlicher Sieg der „Heimmannschaft“, war eher nebensächlich. Stattdessen stand bei den Nachwuchskickern und deren Betreuern die Freude über die geschaffenen, hervorragenden Bedingungen zum Fußballspielen im Vordergrund.

Die Sanierung des Fußballplatzes hatte das in der Nähe des Jugendzentrums ansässige Autohaus möglich gemacht. „Uns ist es ein besonderes Anliegen, Kinder und Jugendliche in Mülheim zu unterstützen. Dabei soll die Förderung der Bewegung im Vordergrund stehen. Auch 2011 wollen wir ein Projekt ähnlichen Charakters unterstützen. Die Sanierung des Fußballplatzes bedeutete gewissermaßen den Auftakt“, erläutert Stefan Burkart, Geschäftsführer des seit dem Jahr 2008 in Mülheim-Heißen beheimateten Unternehmens.

**Dr. Claudia Pauli
(Pressesprecherin MSB)**